
Auf Rückfrage von Herrn Uellenberg teilt Frau Gottlieb mit, dass eine frühere Sanierung aus 
zeitlichen Gründen (Vielzahl anderer vorrangiger Maßnahmen) und der geringen 
Personalkapazität im Fachbereich Gebäudewirtschaft nicht umsetzbar war. 
 


